



POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Dossier de la circonscription porté à la Chambre des Communes par Mme Bérubé :

Un avenir assuré pour l'aéroport régional de Val-d'Or

Abitibi-Baie-James-Nunavik-Eeyou, 13 juin 2024 – Depuis que l'aéroport régional de Val-d'Or (ARVO) a reçu un refus de Transports Canada, en 2022, pour le financement de l'optimisation des infrastructures d'ARVO qui devait s'amorcer dans l'exercice 2023-2024, du gouvernement fédéral, Sylvie Bérubé, députée d'Abitibi-Baie-James-Nunavik-Eeyou, a réussi à obtenir des gains pour l'avancement de ce projet ambitieux vu l'importance d'assurer l'accessibilité et la rentabilité de l'aéroport de Val-d'Or. Elle a travaillé avec la collaboration de l'équipe de l'aéroport afin que les investissements approuvés provenant du Programme d'aide aux immobilisations aéroportuaires (PAIA) soient rapidement décaissés pour la circonscription.

Considérant que la piste de Val-d'Or demeure la troisième plus longue au Québec, cette dernière sert de logistique pour les compagnies aériennes ainsi que les grandes minières opérant dans le Nord-du-Québec. « C'est sans oublier que l'aéroport régional de Val-d'Or est une plaque tournante des activités économiques locales et du nord du Québec. ARVO sert de piste de dégagement et d'entraînement pour plusieurs grandes organisations et entreprises et il est le point de départ de services essentiels pour tout le territoire », précise Mme Bérubé.

« Il était profondément incompréhensible que Transports Canada refuse de financer durant l'année financière 2023-2024, les travaux qui devenaient essentiels afin d'assurer le maintien des activités de l'aéroport. J'ai sollicité le ministre Alghabra à plusieurs reprises, mais aucune ouverture de sa part afin de régler le dossier », rétorque Sylvie Bérubé. Elle ajoute : « Avec la venue du nouveau ministre fédéral de Transports Canada, Pablo Rodriguez, et après maintes rencontres avec lui à Ottawa qui ont été finalement fructueuses puisque nous avons eu le courriel officiel annonçant le financement prévu pour l'optimisation des infrastructures. Je suis fière d'avoir été patiente, tenace et assidue dans ce dossier d'importance capitale dans la circonscription en y mettant tout mon poids politique pour y réussir! ».

« Le constat est positif après plus d'un an de travail acharné à Ottawa et en circonscription avec l'équipe d'ARVO afin de les soutenir dans leur projet d'infrastructure, nous avons enfin de merveilleux avancement dans le dossier pour notre aéroport régional de Val-d'Or au niveau fédéral », conclut Sylvie Bérubé.

La députée d'Abitibi-Baie-James-Nunavik-Eeyou

Mme Sylvie Bérubé a été élue dans la circonscription en 2019 et réélue en 2021. Depuis le début de son premier mandat, elle priorise la proximité et le soutien de ces concitoyens et concitoyennes sur tout le territoire. La bloquiste, Sylvie Bérubé, fait des interventions actives dans les divers dossiers de la circonscription d'Abitibi-Baie-James-Nunavik-Eeyou auprès des ministères du Gouvernement fédéral à Ottawa.

- 30 -

Source :

Mélanie Matte

Adjointe et agente aux communications

Bureau de Sylvie Bérubé

Députée d'Abitibi-Baie-James-Nunavik-Eeyou

819-856-0740

melanie.matte.301@parl.gc.ca

